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Abstract (en)
[origin: WO9010830A1] A light fitting in the form of a casing (1) which comprises a frame portion (2) defining an opening to a cavity (4) in the casing
and which has one or more sockets (12) adapted to receive exchangeable light-producing members (13), especially fluorescent tubes, inside the
cavity. One or more connectors are provided inside the casing (1) for connecting at least one exchangeable air filter tube (15) which can be arranged
in the cavity and which has at least one air-permeable wall for cleaning the air conducted therethrough.

Abstract (fr)
Une applique d'éclairage se présentant sous la forme d'un boftier (1), comprend une partie de cadre (2) définissant une ouverture dans une cavité
(4) se trouvant dans ledit boitier, et comporte une ou plusieurs douilles (12) adaptées pour recevoir des éléments (13) échangeables produisant de
la lumiére, notamment des tubes fluorescents, a l'intérieur de ladite cavité. On a prévu un ou plusieurs connecteurs a l'intérieur du boitier (1) afin de
connecter au moins un tube échangeable (15) de filtrage d'air, pouvant étre agencé dans la cavité, et comportant au moins une paroi perméable a
I'air destinée a nettoyer l'air conduit a travers celle-ci.
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